

### 3. Kapellenbergfest am 14.07.2018 10 Jahre Kapellenbergverein

Nach langer Vorbereitung war es endlich soweit. Ein schöner Sommertag mit Mitgliedern, Freunden und Familien - das Fest konnte beginnen.



In geselliger Runde und schönem Ambiente bei leckeren Getränken und regionalen Spezialitäten fand das Fest unter dem Motto „Schlemmen am Turm“ statt.

Für ein reichhaltiges Kuchenbuffet sorgten viele hilfsbereite Spender. Dieses konnte man genüsslich mit einem leckeren Eis oder diversen Kaffeespezialitäten genießen.



An diesem schönen Sommertag schlenderte man über die „Grafenauer Automeile“ am Wasserturm, bestaunte tolle Oldtimer der Anwohner,



schaute den spielenden Kindern auf der Hüpfburg oder im Sandkasten zu, oder man unterhielt sich mit der Nachbarschaft.

Zum Wohl gab es frisch gezapftes Bier, leckere Sommerweine und als Spezialität eine kleine aber feine Auswahl an Aperitifs und Cocktails.



Am frühen Abend konnte man ein reichhaltiges Salatbuffet mit gerillten Leckereien genießen. Maultaschen rundeten das Buffet ab.

Als Programmpunkt durfte natürlich nicht das Kapellenberg-Quiz fehlen, bei dem es eine rege Teilnahme gab.



Den Abend konnte man bei leiser Hintergrundmusik, die zum Tanzen auch mal lauter wurde, durch einen DJ genießen.

Und ein ganz besonderes Dankeschön geht an alle Helferinnen und Helfer, quer über den Kapellenberg, ohne die ein solches Fest niemals möglich gewesen wäre, an die großzügigen Spender, sowie an die Gemeinde und den Bauhof, die uns unbürokratisch und freundlich unterstützt haben. Die Anregung vieler Besucher, ein solches Fest zu wiederholen, nehmen wir als Kompliment.



Der Vorstand